
Inhalt von Band 125, 1983

Objekttyp: Index

Zeitschrift: Schweizer Archiv für Tierheilkunde SAT : die Fachzeitschrift für
Tierärztinnen und Tierärzte = Archives Suisses de Médecine
Vétérinaire ASMV : la revue professionnelle des vétérinaires

Band (Jahr): 125 (1983)

PDF erstellt am: 21.07.2024

Nutzungsbedingungen
Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an
den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.
Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in
Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder
Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den
korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.
Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung
der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots
auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss
Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung
übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder
durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot
zugänglich sind.

Ein Dienst der ETH-Bibliothek
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

http://www.e-periodica.ch



II Inhalt von Band 125,1983

1. Inhalts- und Autorenverzeichnis

(Index of Titles and Authors)

A

Abate O.: 353
Ackermann M.: 797
Aeberhard F., Dr., Oberpferdarzt, Bern: 80. Geburtstag: 876.
Aeschbacher M.: 281
Amman P.: Prevention de la contamination des boues d'epuration par les metaux lourds / How to

prevent the sewage sludge from contamination with heavy metals, 739

Anonym: Dissertationen der veterinär-medizinischen Fakultäten Bern und Zürich / Theses of the
Faculties of Veterinary Medicine Berne and Zurich, 1982,159

Anonym: Zusammenfassungen der veterinär-medizinischen Dissertationen Bern und Zürich /
Summaries of the theses of the Veterinary Faculties of Berne and Zurich, 1983, 443

Augsburger H., Meyer B., Rahm S. und Geyer H.: Über den Zellgehalt der Milch von säugenden
gemsfarbigen Gebirgsziegen / Cell content of milk of lactating chamois-coloured mountain
goats, 103

B

Balcer 71; 281

Barigazzi G.: 789
Baumberger A.: Schmerzbekämpfung beim Tier: Ein Bericht über die praktische Anwendung von

Analgetika bei Versuchstieren / How to combat pain in animals: A report on the practical
application of analgetics in experimental animals, 17

Baumberger A., Weis M. und Lakatos L.: Zur Behandlung der Magendrehung beim Hund: Einfluss
der Pylorus-Myotomie auf die Rezidivhäufigkeit / A contribution to the treatment of gastric
torsion in the dog: Influence of pylorus-myotomy on the incidence of recidives, 557

Baumgartner A., Nicolet J. und Eggimann M.: Plasmidfingerprints von Escherichia coli, isoliert von
Rindermastitiden / Plasmid-fingerprints of E. coli, isolated from bovine mastitis, 491

Baumgartner A. und Nicolet J.: Plasmidgehalt von schweinepathogenen E. coli, Erreger von Diar¬
rhoe und Enterotoxämie / Plasmid content of pig-pathogenic E. coli, causing diarrhoea and
enterotoxaemia, 497

Beglinger R.: 45
Berchtold M.: 119

Bertschinger H. U.: Gedanken zur zukünftigen Anwendung antimikrobieller Stoffe aus der Sicht
des Mikrobiologen / The microbiologist's view on the future use of antimicrobials in animal
feeds, 267

Bertschinger H. U.: 507
Beust v. B.R., Vandevelde M., Tontis A. und Spichtig M.: Enzootische Ataxie beim Zicklein in der

Schweiz / Enzootic ataxia of goat kids in Switzerland, 345

BickelH.: Wachstumsfördernde antimikrobielle Stoffe / Antimicrobial growth promotants, 175

Birnbaum C.: 671 /k\.B/#\
Blum J. W.: Endokrinologie und Tierproduky^7j|n£fogdnology and animal production, 827

Bovay E.: Le probleme des metaux lourds ptg: Mgo? egfes plantes / The problem of heavy metals
for soil and plants, 607 Jy/I

7a, / /<? tfY



Inhalts- und Autorenverzeichnis von Band 125 III

Braun A.: All
Braun U., Osterhörn K. und Braun A.: Beziehungen zwischen Milchleistung, Milchzusammenset¬

zung und Fruchtbarkeit bei Schweizer Braunviehkühen sowie Einfluss der Rastzeit auf das
Erstbesamungsergebnis / Relationship between milk yield, composition of milk and fertility in
Swiss brown cows. Influence of resting period on first conception-rate, All

Breer C.: Salmonellen im Klärschlamm - Situation in der Schweiz / Salmonellae in sewage sludge -
Situation in Switzerland, 667

Breer C.: Die Bedeutung der Klärschlammdüngung für die Fleischhygiene / Land application of
sewage sludge and meat hygiene, 729

Breitenmoser U.: 359

Bruppacher R.: 507
Bühlmann J., Weibel W. und Häni H.: Vergleichende Untersuchungen über Mortalität, Morbidität

und Mastleistung in konventionellen und dem Schweinegesundheitsdienst angeschlossenen
Mastbetrieben. II. Abgangs- und Krankheitsursachen / Comparative investigations concerning

mortality, morbidity and growth rate in conventional and pig health service farms. II. The
causes of losses and disease, 779

Bühlmann J.: 771, 861

Burgisser H.: Compte-rendu sur les maladies des animaux sauvages de 1975 k 1982 / Report con¬
cerning diseases of wild animals during the period 1975-1982, 519

Bürki F.: Herpesvirusinfekte aus vergleichender Sicht / Comparative aspects of herpesvirus infec¬
tions, 61

C

Cagnasso A., Abate O., Guglielmino R. e Dotta U.: Segnalazione di Eperythrozoonosi in vitelli / Oc¬

currence of Eperythrozoonosis in calves, 353
Cammarata G., Faravelli G. e Mantelli F.: Osservazioni anatomo-cliniche sull'ipervitaminosi-A die-

tetica cronica del gatto / Chronic alimentary hypervitaminosis-A in cats: clinical and
pathological observations, 71

D

Despres P.: Datenverarbeitung und Fleischschau / Data retrieval and meat inspection, 111

Diercxsens P.: 589
Dotta U.: 353

E

Eckert J. und Birnbaum C.: Abtötung von Wurmeiern in Hygienisierungsanlagen / The deading of
the ova of parasites in sludge processing facilities, 671

Eckert J.: 137, 825

Eggenberger E.: 413

Eggimann M.: 491
Ehrsam Fl.: 423

Engels M.: 395

F

Fankhauser R.: Dem 125. Bande zum Geleit / To begin the 125th volume of the Swiss Archives of
Veterinary Medicine, 1

Fankhauser R.: Joseph Guillerey, Porrentruy: Premier Dr med. vet. Suisse. Un jubile passe inapergu /
Joseph Guillerey, Porrentruy, first Swiss doctor of veterinary medicine. A jubilee passed unnoticed,

871



IV Inhalts- und Autorenverzeichnis von Band 125

Fankhauser R. und Theus T.: Visna bei der Ziege / Visna in the goat, 387
Faravelli G.: 71

Faustini R., Prof. Dr., Milano, Nachruf: 392
Furrer O.: Klärschlammverwertung in der Landwirtschaft / Use of sewage sludge in agriculture,

579

G

Gabathuler K.: Respiratorisches Syncytialvirus in der Rinderpraxis / Respiratory syncytial virus
(RSV) in bovine practice, 149

Gaillard C., Prof. Dr., neuer Direktor des Instituts für Tierzucht der vet.-med. Fakultät Bern, 163
Geizer J.: 507

Geyer H.: 103

Grandchamp D.: De la Pratique: Pour la Pratique. Un cas de Splenomegalie chez un chien / From
the practice: For the practice. A case of splenomegaly in a dog, 877

Guarda F.: 789
Guglielmino R.: 353

H

Häni H., Troxler J. und Würsten B.: Untersuchungen zum Einfluss der Haltung auf Verbreitung
und Schweregrad von Osteochondrosis (OC) bei Mastschweinen: Vergleich der Haltung im
Offenfront-Tiefstreustall (OF) und auf Teilspaltenboden (TS) / Influence of housing systems
on incidence and severity of osteochondrosis (OC) in fattening pigs. A comparison between

open front stable with deep straw bedding and closed stable with partly slatted floor, 453
Häni H., Kessler J. und Stoll P.: Einfluss der Versorgung mit Calcium und Phosphor auf die Osteo¬

chondrosis (OC) beim Mastschwein / The influence of Ca- and P-supply on osteochondrosis
(OC) in fattening pigs, 537

Häni H.: 553, 771,779, 861

Hapke H.-J.: Chemische Verunreinigungen in Lebensmitteln tierischer Herkunft als Folge der
Klärschlammanwendung / Chemical pollution of animal foods as result of sewage sludge
application, 685

Häsler St., Heiz H.-J. und Koch H.: Blei und Cadmium in Rind- und Schweinefleisch / Lead and
cadmium in beef and pork, 695

Häuser B.: 119, 329
Heider K. und Beglinger R.: Die Bedeutung der Belastungs-Elektrokardiographie beim Pferd / Ra-

diotelemetric electro-cardiography during exercise in the horse, 45
Heiz H.-J.: 695
Henseler G.: Planerische und technische Aspekte der Klärschlammentsorgung / Planifying and

technical aspects of treatment and use of sewage sludge, 571

Horber H.: 317

Horning B.: 155

HuberE.: 165

Ippen R., Prof. Dr., Berlin, Gastvortrag: 449

J

Jost M.: Die Anwendung von Wachstumsförderern beim Schwein / The use of growth promotants
for pigs, 205

Jucker H.: 317



Inhalts- und Autorenverzeichnis von Band 125 V

K

Keller U.: Technologie der Klärschlammhygienisierung / Technology of sewage sludge processing,
753

Kessler J.: Klärschlamm und Spurenelementhaushalt von Wiederkäuer und Schwein / Sewage
sludge and trace mineral metabolism in ruminants and swine, 673

Kessler J.: 537
Kihm U.: 797, 851

KlimesB., Prof. Dr., Brünn, Nachruf: 449

Klingler K. und Breitenmoser U.: Die Identifizierung von Raubtierrissen / Identification of bite
wounds caused by predacious carnivores (dog, lynx and fox), 359

Knutti R.: Toxikologie der Schwermetalle in Lebensmitteln / Toxicology of heavy metals in food¬
stuffs, 701

Koch H.: 695

L
Lakatos L.: 557
Lazarowicz M., Steck F., Ackermann M. und Kihm U.: Prüfung von zwei Impfstoffen gegen die in¬

fektiöse bovine Rhinotracheitis / Testing of two vaccines against Infectious Bovine Rhinotra-
cheitis, 797

Leuenberger M., Dr., Rücktritt: 163

M
Macarie I., Prof. Dr., Bukarest, Nachruf: 449
Mantelli F.: 71

Marti A.: Kl
Martig J.: 129
Mathis A., Horber H. und Jucker H.: Zur Selenversorgung des Rindviehs in der Schweiz: Untersu¬

chungen in Ammen- und Mutterkuhbetrieben / Selenium status of cattle in Switzerland.
Investigations in farms specialised in nursing cows, 317

Merk W.B.: Fabrikation und Einsatz von Medizinalfutter /Fabrication and use of medicated feed,
213

Mettler F.: Algeninfektion bei Mensch und Tier / Infections due to algae in man and animals, 433
Metzler A. E., NicoletJ., Bertschinger H.-U., Bruppacher R. und GelzerJ.: Die Verbreitung von Co-

xiella burnetii: Eine seroepidemiologische Untersuchung bei Haustieren und Tierärzten /
Incidence of Coxiella burnetii in Switzerland: A sero-epidemiologic study in domestic animals and
veterinarians, 507

Metzler A.E.: 395

Meyer B.: 103

Milani B.: Klärschlamm und Landwirtschaft / Sewage sludge and agriculture, 565
Morel J.: Bases legales et contröle de l'utilisation des stimulateurs de croissance / Legal aspects and

control of the use of growth promotants, 251
Murisier N., Pflster R., Ohder H. und Kihm U.: Die serologische Immunantwort nach Vakzination

mit inaktivierten Parvovirus-Impfstoffen beim Hund / Serological control of immune response
to vaccination with inactivated parvovirus vaccines in the dog, 851

N

NicoletJ.: Antimikrobielle Therapie über das Futter / Medical feed therapy, 185

Nicolet J., Schällibaum M., Schifferli D. und Schweizer R.: Auswertung einer Blitztherapie für Sta¬

phylokokken- und Streptokokken-Mastitiden während der Laktation / An evaluation of the
'blitz' antibiotic treatment of staphylococcal and streptococcal mastitis during lactation, 31



VI Inhalts- und Autorenverzeichnis von Band 125

NicoletJ.: 129,491,497, 507
Niemack E.-A.: Die Anwendung von Medizinalfutter beim Kalb / The use of medicated feed for

calves, 219

O

OhderH.: 851

Ossent P.: 529
Osterkorn K.: 477

P

Palmer D., Ossent P., Waldvogel A. und Weilenmann R.: Staupe-Enzephalitis beim Steinmarder
(Martes foina, Erxleben, 1777) in der Schweiz / Distemper-encephalitis in stone martens
(Martes foina, Erxleben, 1777) in Switzerland, 529

Pfirter H.P.: Die Anwendung von Wachstumsförderern in der Rindviehmast / The use of growth
promotants in cattle fattening, 199

Pfister R.: 851

Pilloud M.: Antibiotiques et chimiotherapeutiques - De la recherche ä la pratique. VI. Quelques
remarques destinees aux praticiens sur les particularites des aminoglucosides / Antibiotics and
chemotherapeutics - From research to practice. VI. Some remarks addressed to the
practitioners concerning the characteristics of aminoglucosides, 301

Pilloud M.: Antibiotiques et chimiotherapeutiques - De la recherche ä la pratique. VII. Quelques
remarques destinees aux praticiens sur les particularites des polymyxines, des lincosanides, de
la spectinomycine, des synergistines, de la bacitracine, de la novobiocine et de la flavomycine /
Antibiotics and chemotherapeutics - From research to practice. VII. Some remarks concerning

the properties of polymyxins, lincosanides, spectinomycin, flavomycin, the synergistines,
bacitracin and novobiocin, 371

Pilloud M.: Antibiotiques et chimiotherapeutiques - De la recherche ä la pratique. VIII. Quelques
remarques destinees aux praticiens sur les particularites des penicillines naturelles, de leurs sels
et de leurs esters / Antibiotics and chemotherapeutics - From research to practice. VIII. Some
remarks concerning the properties of natural penicillins, their salts and esters. 809

Plebani G. F., Engels M., Metzler A. E. und Wyler R.: Caprines Herpesvirus in der Schweiz: Verbrei¬
tung, Häufigkeit und Latenz der Infektion / Caprine Herpes virus in Switzerland: Distribution,

incidence and latency of the infection, 395

Pohl P.: Effets et consequences de l'antibiosupplementation sur la resistance des enterobacteries du
betail / Effects and consequences of antibiotics in feeds on the resistance of enterobacteriaceae
in animals, 233

Poncet P.A.: Un cas de parasitose pulmonaire chez un poulain / Pulmonary parasitosis in a foal, 97

R

Rahm S.: 103

Rosenberger G., Prof. Dr. Drs. b.c., Hannover, Nachruf: 336, 391

Rüedi D. und Horning B.: Sarkosporidiennachweis als Zufallsbefund in einem Rehwildbestand im
Aargau / Sarcosporidiosis as an incidental finding in roe deer in the canton Aargau, 155

Rüsch P., Berchtold M., Thun R. und Hauser B.: Ovarielle und vaginale Veränderungen bei anöstri-
schen Kühen nach der Behandlung mit PRID / Ovarian and vaginal alterations in anoestrous
cows after treatment with PRID, 119



Inhalts- und AutorenVerzeichnis von Band 125 VII

S

Seiferle E., Prof. Dr., Zurich, Nachruf: 850
Seiler M., Eckert J. und WolffK.: Giardia und andere Darmparasiten bei Hund und Katze in der

Schweiz / Giardia and other intestinal parasites of dogs and cats in Switzerland, 137

Sidoh L., Barigazzi G., Valenza F. e Guarda F.: Segnalazione di una pleuropolmonite del sumo cau-
sata da un microorganismo Pasteurella haemolytica-like. Sue probabih correlazioni con la
pleuropolmomte da Haemophilus pleuropneumoniae / Occurrence in Italy of a pleuropneumonia

m pigs due to a Pasteurella haemolytica-like orgamsm. Its probable relationship to
pleuropneumoma due to Haemophilus pleuropneumoniae, 789

Siegl G.: Viren im Klarschlamm: Epidemiologische Gegebenheiten und praktische Bedingungen
fur eine effektive Hygtenisierung / Virus in sewage sludge: Epidemiological factors and practical

conditions for an effective sludge processing, 661

Spichtig M.. 345

Spillmann S.K. und Ehrsam H.. Zur Epidemiologie der Salmonellemnfektionen beim Mastgeflugel
/ Epidemiology of Salmonella infections in broiler chickens, 423

Suppiger F.: Gesetzhche Regelung und Kontrolle des Medizmalfuttereinsatzes / Legal aspects and
control of the use of medicated feed, 261

Sch

Schaeren W, Nicolet J., Martig J. und Schifferlt D • Em Ausbruch von Mycoplasma Bovis-Mastiti-
den in der Schweiz / An outbreak of Mycoplasma bovis-mastitis in Switzerland, 129

Schallibaum M.. Mikrobiologische Aspekte fur die Milchhygiene / Microbiological aspects for the
milk hygiene, 725

Schallibaum M: 31

ScharerJ. • Schadstoffverminderung im Abwasser an einem Fallbeispiel / Diminution of pollutants
in sewage: an example, 733

Schatzmann H -J., Prof. Dr., Bern: Ehrendoktor der Tierarzthchen Universität Wien, 506
Scherrer K.: Histologische Untersuchungen zur Pathologie der Erosio recidiva corneae des Deut¬

schen Boxers / Histopathological investigations on the Erosio recidiva corneae of German
Boxer Dogs, 337

Schifferli Z).- 31, 87, 129

Schmidhofer Th.: Antimikrobielle Ruckstande in Schlachttieren / Antimicrobial residues in
slaughtered animals, 245

Schneeberger H.: Gedanken zur zukunftigen Anwendung antimikrobieller Stoffe aus der Sicht der
Tierernahrung / Ideas on the future use of antimicrobial substances from the ammal
nutritionist's point of view, 275

Schurch A.: Zur Geschichte der Anwendung antimikrobieller Stoffe in der Tierernahrung / The use
of antimicrobial agents as feed additives - a historical survey, 169

Schweizer R.: 31

St

Stadelmann F. X. • Hygienische Qualitätskontrolle des im Futter- und Gemüsebau verwendeten
Klarschlamms / Hygienic quahty control of sewage sludge used m fodder and vegetable growing,

747
StaehhJ, Dr, Neuchätel: Retraite, 824
Steck F. f, Prof. Dr., Bern: Verleihung des Felix-Wankel-Tierschutz-Forschungspreises 1983, 560
Steck F 281, 797
StollP. 537
Strauch D.. Ursachen und moghche Auswirkungen des Vorkommens pathogener Agentien in kom¬

munalem Klarschlamm / Causes and possible effects of pathogens in municipal sludge, 621
Stucki M.: 281



VIII Inhalts- und Autorenverzeichnis von Band 125

T

Tarradellas J. et Diercxsens P.: Les micro-polluants organiques dans les boues d'epuration / Traces
of organic micro-pollutants in sewage sludge, 589

Theus T.: 387
„

Thun R.: 119

TontisA.: 345
Tournut J.: L'utilisation des aliments medicamenteux chez le pore / The use of medicated feed for

pigs, 225
TroxlerJ.: 453

V

Valenza F.: 789
Vandevelde M.: 345

W

Waldvogel A. und Hauser B.: «Bovine kutane Angiomatose» in der Schweiz / Bovine cutaneous an¬
giomatosis in Switzerland, 329

Waldvogel A.: 529
Wanner M.: Der Einsatz antimikrobieller Wachstumsförderer beim Kalb / The use of antimicro¬

bial growth promotants for calves, 193
Wanner M., Schifferli D. und Marti A.: Therapeutischer Antibiotika-Einsatz über den Futterauto¬

maten beim Kalb mit Trimethoprim als Modellsubstanz / Trimethoprime-supplemented milk
as a model of administration of antibiotics by automatic feeding, 87

Weibel W., Häni H. und Zimmermann W.: Ein Ausbruch von Clostridium perfringens-Enteritis bei
Saugferkeln in der Schweiz / An outbreak of Clostridium perfringens-enteritis in suckling piglets

in Switzerland, 553
Weibel W., Bühlmann J. und Häni H. : Vergleichende Untersuchungen über Mortalität, Morbidität

und Mastleistung in konventionellen und dem Schweinegesundheitsdienst angeschlossenen
Mastbetrieben. I. Einleitung und Abgangsrate / Comparative investigations concerning
mortality, morbidity and growth rate in conventional and pig health service farms. I. Introduction
and culling rate, 771

Weibel W., Bühlmann J. und Häni H.: Vergleichende Untersuchungen über Mortalität, Morbidität
und Mastleistung in konventionellen und dem Schweinegesundheitsdienst angeschlossenen
Mastbetrieben. III. Morbidität und Mastleistung / Comparative investigations concerning
mortality, morbidity and growth rate in conventional and pig health service farms. III.
Morbidity and fattening rates, 861

Weibel W.: 779
Weilenmann R.: 529
Weis M.: 557
Weiss M.: 281

Wellinger A.: Umfrage über den Einsatz von Stalldesinfektionsmitteln in der Schweinehaltung /An
inquiry concerning the application of desinfectants in piggeries, 545

Wenger E., Oberst, Gümligen, 80jährig, 335

WolffK.: 137
Würsten B.: 453
Wyder-Walther M.: 281

Wyler R: 383, 395



Inhalts- und Autorenverzeichnis von Band 125 IX

Zerobin K. und Eggenberger E.: Die Verwendung eines Prostaglandinanalogs (Estrumate® ICI) zur
Geburtsüberwachung bei Schweinen / Application of a prostaglandin analogue (Estrumate®
ICI) to control parturition in sows, 413

Zimmerli B.: Schwermetalle in Lebensmitteln / Heavy metals in foodstuffs, 709
Zimmermann W.: 553

Zindel W. und Wyler R.: Zeckenenzephalitis bei einer Ziege im untern Prättigau / Tickborne en¬

cephalitis in a he-goat in the Prättigau Valley (Grisons, Switzerland), 383
Zwahlen R., Aeschbacher M., Balcer T., Stucki M., Wyder-Walther M., Weiss M. und Steck F.: Len-

tivirusinfektionen bei Ziegen mit Carpitis und interstitieller Mastitis / Lentivirus-infections in
goats linked with carpitis and mastitis, 281



X 2. Sachregister 1983

(Subject Index)

A

Abwasser 733

Algeninfektion 433
Analgetika 17

Angiomatose 329
Antibiotika 301, 371, 809
antimikrobielle Stoffe 169,

175, 245, 267, 275

Ataxie, enzootische 345

B

Besamung, künstliche 477
Boxer, Deutscher 337
Braunvieh 477

C

Calcium 537

Carpitis 281

Chemotherapeutika 301,
371, 809

Chirurgie 557, 877
Clostridium perfringens 553
Coxiella burnetii 507

D

Datenverarbeitung 111

Diarrhoe 497
Dissertationen 159, 443

E

Elektrokardiographie 45

Endokrinologie 827
Enteritis 553
Enterobacteriaceae 233
Enterotoxämie 497
Eperythrozoonose 353

Epidemiologie 423
Erosio recidiva corneae 337

Erstbesamungsergebnis 477
Escherichia coh 491,497
Estrumate® 413

F

Fleischhygiene 111, 245,
695, 729

Fruchtbarkeit 477
Fütterung 87, 185

G

Geburtsüberwachung 413
Geflügel 423
Gesundheitsdienst 771, 779,

861

Giardia 137

Gynäkologie 119

H

Haemophilus 789
Haustier 507

Herpesvirus 61, 395
Hund 137, 337,557, 851,

877

Hygiene 661, 747

I
Impfstoffe 797

K

Katze 137
Klärschlamm 477, 565, 571,

579, 589, 607, 621, 661,
671,673, 685,729, 739,
747, 753

L
Laktation 31

Landwirtschaft 565

Lebensmittelhygiene 685,
701, 709

Lentivirus 281

M
Magendrehung 557
Mastitis 31, 129, 281,491
Mastleistung 199, 771, 779,

861.
Medizinalfutter 87, 169,

175,185, 193, 199, 205,
213,219, 225,233,245,
251,261,275

Mikrobiologie 267, 491,
497,519, 621,667,
725, 789

Milch 103,477, 725

Morbidität 771, 779, 861

Mortalität 771, 779, 861

Mycoplasma 129

N

Neurologie 345, 529

O

Osteochondrosis 453, 537

P

Parasitologic 97, 137, 155,

353, 671
Parvovirus 851
Pasteurella 789

Pathologie 337, 345,519,
529, 553,771,779, 861

Penicillin 809
Pferd 45, 233

Phosphor 537

Plasmidfingerprints 491

Plasmidgehalt 497
Pneumonie 97, 789
PRID 119

Prostaglandinanalog 413

Pylorus-Myotomie 557

R

Rastzeit 477
Raubtierrisse 359
Reh 155

Resistenz 233

Rezidivhäufigkeit 557
Rhinotracheitis, infektiöse

bovine 797
Rind 31, 87,119, 129, 149,

193,199, 219, 233, 317,
329, 353,477,491,695

S

Salmonellen 423, 667

Sarkosporidien 155
Selen 317
Splenomegalie 877

Spurenelemente 673

Syncytialvirus,
respiratorisches 149



XI

Sch

Schadstoffe 733
Schmerzbekämpfung 17

Schwein 205, 225, 413, 453,
497, 537, 545, 553, 673,
695, 771, 779, 861

Schweiz. Archiv
für Tierheilkunde 1

Schweiz. Dr. med. vet. 871

Schwermetalle 607, 685,
701, 709,739

St

Stalldesinfektion 545

Staphylokokken 31

Staupe-Enzephalitis 529

Steinmarder 529
Streptokokken 31

T
Telemetrie 45

Therapie 87, 185

Tierärzte 507

Tierernährung 169, 275

Tierproduktion 827

Toxikologie 673, 695, 701,
739

Trimethoprim 87

V

Vakzination 851
Versuchstiere 17

Virologie 61, 395, 661

Visna 387

W

Wachstumsförderung 175,
193, 199,205,233, 251

Wiederkäuer 673
Wildtiere 519

Z

Zeckenenzephalitis 383

Zellgehalt 103

Ziege 105, 281, 345, 383,
387, 395


	Inhalt von Band 125, 1983

